

caritas

Presseinformation



Caritasverband
für die Diözese
Münster e.V.

Weihnachtsgrüße mit Mehrwert

Caritas bietet spezielle Briefmarken für kleine Spenden zum Fest an/2,4 Millionen Euro für soziale Projekte aus Zuschlagserlösen

Münster (cpm). Weihnachtsgrüße lassen sich mit kleinen Spenden verbinden, die in der Menge eine große Summe ergeben. Die Caritas bietet zum Fest wieder Weihnachtsmarken an. Neben den 62 Cent Porto werden sie mit einem Zuschlag von 30 Cent verkauft, der in soziale Projekte fließt. Das Motiv mit der St. Nikolaikirche in Oberndorf, in der 1818 das Lied "Stille Nacht" uraufgeführt wurde, ergänzt die ganzjährig erhältlichen Wohlfahrtsmarken. Bundesweit kamen durch den Verkauf allein bei Kirche und Caritas im vergangenen Jahr 2,4 Millionen Euro zusammen. Die Weihnachtsmarken können direkt unter www.caritas-wohlfahrtsmarken.de bestellt werden.

109/2015 (hgw)

5. November 2015

